
 
 

 

Новый  год к нам мчится 

- скоро всё случится!  

Есть ли праздник более ожидаемый, более сказочный, 

более весёлый и непредсказуемый,чем Новый Год? 

Конечно, нет! Этот праздник всегда мы ждем в надежде  на 

чудо. Его встречаем мы в преддверии долгожданных 

зимних каникул, потом вечеринки  школе, потом с друзьями и, наконец, он приходит к нам, 

когда мы  в кругу самых близких и родных людей. 

Сколько помню Новогодние праздники в нашей школе,они всегда были разными, 

запоминающимися, яркими, весёлыми. В памяти каждого ученика нашей школы останется 

встреча Нового 2024 года, потому что лучше и быть не может! 1-3 классы встречали Новый 

год в поисках талантов. Итак,Талант-шоу. Зал украшен новогодней мишурой, кругом 

плакаты с поддержкой выступающих, волнуется аккомпаниатов Ирина Власова, 

звукооператор Роман Крылюк…Концерт предвосхищает все ожидания: красочные танцы, 

вокал в разных стилях,выступают не только наши ученики ,но и выпускники прошлых лет. 

Кстати, за постановку танцев спасибо Н.Черышовой-учителю хореографии. Спасибо ребятам 

из 2-а класса, которые сняли ролик-поздравление с Новым годом на 7 языках да еще в 

стихах. Настоящим подарком стало выступление и 2-ц класса. Игра на гитаре, «Тилос –

оркестрас», песни 80-90-х , под которые так и хотелось танцевать…Номера сменяли друг 

друга, приводя зрителей в восторг.Сколько же у нас талантов - не счесть! 

Участники Талант-шоу были вознаграждены аплодисментами зрителей и сладкими 

подарками. Побежденных не было – все были первыми! 



 
 

Рассказывает Роландас 

Рапалас-учитель этики: 

В нашей школе я знаю о 

традиции проводить 

юбилейный КВН. В этот 

раз мы немного 

нарушили традициюи 

решили провести КВН 

новогодний. Готовили 

праздник со 

С.Васичкиной.В 

программу входили 

приветствие-

поздравление, визитная 

карточка,короче,задание

- поразить, рассмешить и увлечь! С этим великолепно справились  команды «Огоньки», 

«Очередной экперимент» , так команда 3-с класса прошлась по промежуточным экзаменам в 

3 классе, хоршо бы их номер посмотрело наше Минестерство. Команда «Ёжики» построила 

своё выступление в жанре школьного анекдота. На сцене даже была переиначенная детская 

сказка «Репка»с мышкой,но компьютерной…Спасибо большое нашей бывшей ученице 

А.Морозовой, учителю А.Хариной, С.Бондарю,классным руководителям, которые не только 

готовили ребят,но и активно за них «болели». 

Дискотека 4-х классов 

была организована 

профссионально-

аппаратура,свет(аренда) 

Маттео и Артемий 

превзошли себя!-они 

профессионалы-диджеи. 

Прдумано было все: 

время-80-90-е, стиль , 

костюмы… Кстати, 

песни «Ласкового мая» 

все еще востребованы 

не только родителями 

учеников ,но и 

современными 

гимназистами. Еще 

можно сказать, что приятным сюрпризом было выступления ребят из «Айтваро» гимназии. 

Запомнится и фотоконкурс ,где были представлены  фото на разные шутливые темы: 

«Люблю классного руководителя», «Папа, мама, я…», «Один дома» и др. Да всего не 

перечислить! А если еще добавить, что после дискотек, КВНов, шоу  классы устроили свои 

посиделки с вкусняшками, то остается просто сказать : « Праздник удался!» 



 
 

   

                                                                     Мгновения праздника 

   
После праздника я побеседовала с завучем нашей школы С.И Бондарем о празднике, его 

впечатлениях 

С.И.Б: Я поражаюсь талантам наших учеников и учителей. Все-таки мы не до конца еще 

раскрыли тот потенциал, который в нас заложен. Я очень доволен тем, как прошли наши 

праздничные дни, знаю, что в некоторых школах от общих праздников отказались, а мы вот 

следуем традициям. Каждый год ребята покидают школу, и в их памяти останутся не только 

уроки, перемены, оценки, экзамены… больше всего в памяти они сохранят вот такие теплые, 

сердечные праздники, которые потом превратятся в воспоминания о детстве и юности. Хочу 

еще поблагодарить наших ребят за исключительно достойное поведение-не было никаких 

инцидентов. Это заслуга и наших удивительных классных мам, которые не только учат уму-

разуму наших ребят, но и воспитывают их. Приятно работать в таком коллективе, знаю, что 

впереди у нас еще много открытий! 

Редактор газеты «Свой взгляд» Л.Гнеушева, 

фото С. Бондарь, Е.Коленов 


